

Am 16. Oktober feierte Herr Rektor von der Kammer sein 25jähriges Dienstjubiläum.

Auf ein 25jähriges Bestehen konnte am 4. November 1922 der Lehrerverein in Wilhelmsburg zurückblicken.

Am 15. November 1922 konnte Herr Fuhrwerksbesitzer H. Busch, Groß Sand, sein 25jähriges Geschäftsjubiläum feiern.

50 Jahre war am 1. Dezember 1922 die Eisenbahnbrücke über die Süderelbe im Betrieb. Die Brücke wurde 1872 mit einem Kostenaufwand von 3½ Millionen Reichsmark erbaut.

Am 9. Dezember 1922 feierte der älteste Gesangverein unserer Gemeinde, der Wilhelmsburger Männergesangverein von 1872, im Kirchdorf sein 50jähriges Stiftungsfest.

Der Gast- und Schankwirteverein feierte am 4. März 1923 sein 25jähriges Bestehen.

Herr Eisenbahnsekretär Louis Wilde beging im April 1923 sein 25jähriges Dienstjubiläum.

Am 22. April 1923 beging der evangelische Jungmädchenverein der Kirchengemeinde Reiherstieg sein 25jähriges Stiftungsfest.

Ihre goldene Hochzeit feierten am 1. Mai 1923 Herr F. Neumann und Frau, Fährstraße 45.

Am 10. Mai 1923 konnte Herr Lehrer Rhein auf eine 25jährige Dienstzeit als Lehrer zurückblicken.

Desgleichen am 15. Mai 1923 Herr Lehrer H. Mede.

Am 15. Mai 1823, also vor 100 Jahren, wurde die Landdrostei, jetzt Regierungsbezirk Lüneburg, gegründet.

Am 20. Mai 1923 stand der Oberkutscher Herr G. Degenhardt bei der Firma H. Busch 25 Jahre in Arbeit.

Am 1. Juni 1923 war Herr Ingenieur W. Heitmann 25 Jahre Schiffbau-Konstrukteur bei der Firma Blohm & Voß.

Die goldene Hochzeit feierte am 31. Juli 1923 das Ehepaar Wilh. Cohrs und Frau.

Die Wilhelmsburger Liedertafel von 1883 feierte am 4. August 1923 den Tag ihres 40jährigen Bestehens.

Die Hanseatische Acetylen-Gasindustrie A.-G. an der Kanalstraße konnte am 1. September 1923 auf ein 25jähriges Bestehen zurückblicken. Die Herren Direktoren J. Traubel und H. Helmke, sowie der Werkmeister G. Blant und der Vorarbeiter D. Dörwald dieser Firma feierten am selben Tage ihr 25jähriges Dienstjubiläum.

Am 5. September 1923 konnten die Eheleute H. Wullweber und Frau, Im Busch 1a, ihre goldene Hochzeit feiern.

Daselbe Fest begingen am 2. Oktober 1923 die Eheleute Heinrich Flügge und Frau, Am alten Deich 61.

Herr Oberzollsekretär C. Kraushaar konnte am 2. Oktober 1923 sein 50jähriges Dienstjubiläum feiern.

Das Ehepaar J. Ulrich, Auf der Höhe 46, feierte am 3. Oktober 1923 ihre goldene Hochzeit.

Daselbe Fest konnte am 18. Oktober 1923 das Ehepaar Joh. Lindberg und Frau, Vogelhüttendeich 88, feiern.

Das seltene Fest der Diamanthochzeit feierten am 27. Dezember 1923 die Eheleute Waldschläger.

Am 10. Januar 1924 bestand die Deutsche Erdoel-A.-G. 25 Jahre.

Auf ein 25jähriges Bestehen konnten am 1. März 1924 die Asbest- und Gummi-Werke Martin Merkel, G. m. b. H., Sanitasstraße, zurückblicken.

Die Freiwillige Feuerwehr Reiherstieg und der Freiwillige Feuerlösch- und Rettungsverein konnten am 1. April 1924